

12/04/24

S.M. el Rey preside la jura de bandera en la Academia de la Guardia Civil de Baeza (Jaén)

Resumen

El acto de jura de bandera se ha realizado de forma conjunta por la 129ª promoción de guardias de la Academia de Baeza y la 170ª del Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro (Madrid)

Estas dos promociones suman un total de 2.544 alumnos (1.737 hombres y 807 mujeres). De ellos, han jurado hoy bandera 2.039 alumnos (1.275 hombres y 764 mujeres)

Don Felipe ha estado acompañado por el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska; el secretario de Estado de Seguridad, Rafael Pérez; el director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos; el alcalde de Baeza, Pedro Cabrera; el alcalde de Valdemoro, David Conde; y la consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García; entre otras autoridades

Contenido

S.M. el Rey ha presidido esta mañana el acto de jura de bandera que se ha realizado de forma conjunta por la 129ª promoción de guardias de la Academia de Baeza y la 170ª del Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro, en el patio de la Academia de la Guardia Civil en Baeza (Jaén).

Durante el acto, S.M. ha estado acompañado por el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska; el secretario de Estado de Seguridad, Rafael Pérez; el director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos; el alcalde de Baeza, Pedro Cabrera; el alcalde de Valdemoro, David Conde; y la consejera de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, Catalina García; entre otras autoridades.

El total de estas dos promociones son 2.544 guardias alumnos (1.737 hombres y 807 mujeres). De ellos, han jurado hoy bandera 2.039 alumnos (1.275 hombres y 764 mujeres), ya que el resto tiene procedencia militar y ya lo habían hecho previamente.

129ª promoción de guardias de la Academia de Baeza

La 129ª promoción está formada por 2.316 alumnos distribuidos en doce compañías (1.585 hombres y 731 mujeres). De ellos, han jurado hoy bandera 1.820 (1.130 hombres y 690 mujeres).

De los opositores que en su día consiguieron una de las plazas ofertadas para el acceso a la Escala de Cabos y Guardias de la Guardia Civil, 1.992 han ingresado directamente por la modalidad de acceso libre y 324 lo han hecho a través de las plazas reservadas para militares profesionales de tropa y marinería que llevaran un mínimo de cinco años de servicio.

El 31,61% del alumnado son mujeres. La edad media es de 28 años. De ellos hay un 43,35% de titulados universitarios. La mayoría de guardias alumnos residen en Andalucía, seguidos de la Comunidad de Madrid y la Comunidad Valenciana.

170ª del Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro (Madrid)

La 170ª promoción está formada por 228 alumnos (152 hombres y 76 mujeres). De ellos, han jurado hoy bandera 219 (145 hombres y 74 mujeres).

El 33,33% del alumnado son mujeres. El 19,3% de la promoción ya son titulados universitarios. La edad media de estos guardias civiles alumnos es de 22 años. La mayoría residen en Andalucía, seguidos de la Comunidad de Madrid y de Castilla y León.

Para más información pueden establecer contacto con el gabinete de prensa de la Guardia Civil en el teléfono 915146010.

Imágenes

